

Elevan a 58 la cantidad de muertos por incendio en Londres



Londres, 17 jun (RHC) La policía de la ciudad británica de Londres anunció este sábado que 58 personas murieron tras el incendio de la torre de viviendas Grenfell.

“Cincuenta y ocho personas que según nuestras informaciones se hallaban en la torre Grenfell están desaparecidas y por ello debo asumir que están muertas”, expresó el alto responsable de la policía londinense, Stuart Cundy.

Aunque aseveró que, “ese número podría aumentar”.

Los medios de comunicación británicos indican que existen aproximadamente 70 desaparecidos.

Las causas del incendio se desconocen y se teme que algunas víctimas nunca sean identificadas por las altas temperaturas alcanzadas.

Alrededor de 600 personas vivían en ese edificio de 24 pisos y 120 apartamentos.

El servicio de salud pública dio a conocer que 19 víctimas permanecían hospitalizadas y 10 de ellas en estado crítico.

Los británicos reclaman a las autoridades locales respuestas, pues no escucharon sus alertas de que en el lugar no existían salidas de emergencia, extintores y alarmas antiincendios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133022-elevan-a-58-la-cantidad-de-muertos-por-incendio-en-londres>



Radio Habana Cuba